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Menschen an Deiner Seite.
Die Rummelsberger

rummelsberger-diakonie.de/offene-angebote

Selbstständig Wohnen. 
Mit ambulanter Unterstützung

So nimmst Du Kontakt auf:

Ruf uns an: 
Telefon: 0911 39 36 34 210

Schreibe uns eine E-Mail: 
offene-angebote-ambd@rummelsberger.net

Du findest uns auch im Internet: 
rummelsberger-diakonie.de/offene-angebote

Unsere Beratung ist kostenlos. 
Wir haben Schweige-Pflicht.

Texte mit diesem Gütesiegel  
sind leicht verständlich.



Viele Menschen mit Behinderung  
wollen eigenständig leben. 

Du willst selbst bestimmen:

•	 wie Du wohnst,

•	 wo Du wohnst,

•	 mit wem Du wohnst.

Du brauchst dabei Hilfe:

Zum Beispiel:

•	 Im Haushalt

•	 Beim Umgang mit Geld

•	 Bei Freundschaften

•	 Bei der Freizeitgestaltung 

•	 Und vieles mehr

Wir beantworten gerne Deine Fragen und  
begleiten Dich im selbständigen Wohnen. 

Du findest uns:

In der Nürnberger Südstadt   
Ajtoschstr. 6, 90459 Nürnberg

Im Nürnberger Land 
Büro Altdorf, Röderstraße 7, 90518 Altdorf 
Büro Lauf, Hersbrucker Str. 21, 91207 Lauf an der Pegnitz

Im Landkreis Roth und Stadt Schwabach 
Kolpingstraße 12, 91161 Hilpoltstein

Im Landkreis Neumarkt 
Regensburger Straße 1, 92318 Neumarkt

Im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen 
Wettelsheimer Straße 73, 91757 Treuchtlingen

In der Region Haßberge / Unterfranken 
Hauptstraße 11, 97437 Haßfurt

 
Damit Dein selbständiges  
Leben gelingt.


